

TSC-Radtour am Sonntag, 28.6.2015:

Die Tour führt dieses Jahr über die Fildern und Stuttgarter Vororte. Unterwegs gibt es einige Stuttgarter Naturdenkmäler zu entdecken, die wahrscheinlich den meisten noch unbekannt sind. Start ist um 10 Uhr am S-Bahnhof in Echterdingen. Länge der Strecke ca. 36 km. Für den Abschluss der Fahrt sind Plätze im Echterdinger „Paulaner“ reserviert. Karte anzusehen auf der Homepage. Bei Interesse bitte melden: Tel. 0711 792497 oder E-Mail: ichgehemit@gmx.de

Tennisclub Leinfelden-Echterdingen

Verantw.: Lara Schäfer, TCLE Presse, E-Mail: lara.schaefer@gmx.de

Verbandsrunde

An diesem Wochenende startet die Verbandsrunde für alle Aktiven-, Senioren- und Jugendmannschaften!

Die Hobby-Damen haben bereits ein Spiel ausgetragen, das leider verloren wurde. Am heutigen Freitag startet die Mädchenmannschaft auswärts gegen den TC Metzingen. Samstag folgen dann die Juniorinnen und Senioren/-innen, bevor am Sonntag die aktiven Mannschaften ins Spielgeschehen eingreifen.

Der TCLE wünscht allen Mannschaften gesellige Spieltage, großen Kampfgeist und natürlich erfolgreiche Matches!

Führung im Spielkartenmuseum

Alle interessierten Mitglieder sind zur Sonderausstellung des Spielkartenmuseums eingeladen. Die Leiterin des Museums, Dr. Annette Köger, wird uns am Sonntag, 28.6., um 15 Uhr durch die Ausstellung im Stadtmuseum in Echterdingen führen.

Die Teilnahme ist kostenlos.

Zur Planung bitten wir jedoch alle Interessenten sich bei Gitta Freitag für diese Veranstaltung anzumelden (Tel.: 0711 7543130, E-Mail: gitta.freitag@gmail.com).

Anmeldeschluss ist Mittwoch, 24.06.15.

Schlägertest

Nicht vergessen! Am kommenden Montag, den 15.06.15, findet nochmals der Schlägertest im Rahmen des Blind-Date-Tennis statt. Einfach vorbeikommen und die neuen Head- und Wilson-Schläger ausprobieren.

Termine:

15.06.15, 18.15 Uhr: Schlägertest im Rahmen des Blind-Date-Tennis
20.06.15, 11.00 Uhr: Rollhockey für Kids
26.06.15, 17.00 Uhr: Penalty-Cup
28.06.15, 15.00 Uhr: Besuch des Spielkartenmuseums

Tennisclub Stetten

Verantwortlich: Eva Gahlert, Öffentlichkeitsarbeit und Breitensport

Verbandsrunden:

Diese beginnen nun alle ab dem 10.06.2015. Alle Mannschaftsspieler trainieren schon

feierlich um gute Ergebnisse für deren Mannschaft und damit auch für den TCS zu erspielen. Wir wünschen allen viel Erfolg!

Wir dürfen in diesem Jahr sehr viele Neumitglieder begrüßen! Es sind sehr viele Kinder und Jugendliche eingetreten - was unserem beliebten **Trainer Anders Kindström** zu verdanken ist! Auch haben wir sehr viele Mitglieder dazugewonnen, die um die 30 Jahre alt sind - eine Altersklasse, die bislang bei uns im Verein recht dünn vertreten war. Der TCS stellt wahrlich ein „Komplett Paket“ dar: eine wunderschöne Anlage, sehr nette Mitglieder, keine Arbeitsstunden und eine über Stetten hinaus bekannte und sehr beliebte italienische Gastronomie „**La Commedia**“!

Dies alles zusammen ist der Grund dafür, dass die Anzahl unserer Mitglieder seit Jahren konstant ist. Darüber sind wir mehr als glücklich!



Hier ein Bildchen von unserem gemütlichen Beisammensein in unserer beliebten „Players‘ Lounge“

Tria Echterdingen e.V.

Verantw.: Fabian Friz, Tel.: 0178 9503770

LBS-Triathlon Liga - Eine kleine Zwischenbilanz

Diesen Sonntag (14.06.) findet der 3. Saison-Wettkampf der LBS-Triathlon-Liga in Schömberg bei Rottweil statt. Nach den ersten beiden Rennen, bei denen jeweils im Freibad geschwommen wurde, geht es bei den noch anstehenden 3 WBW ins Freiwasser.

Unser **Männerteam** geht nach dem Aufstieg in der vergangenen Saison in der **2. Liga** an den Start. Allerdings ist der Umbau noch nicht komplett abgeschlossen. Leider hatten zu Saisonbeginn einige Teammitglieder mit Verletzungen zu kämpfen, so dass nicht alle wie geplant fit waren, was sich insbesondere in Rheinfelden bemerkbar machte, als das Team ohne Ersatzmann an den Start gehen musste. Nichts desto trotz schlug sich das Team mit einem 10. Platz im ersten und einem 7. Platz beim zweiten Rennen sehr achtbar.

Bei unserem **Frauenteam** war die Personalsituation etwas weniger angespannt, auch dank zweier Neulinge, die in Ihren Premierenwettkämpfen mit ausgeglichenen Leistungen sehr gut im Liga-Team des TRIA Echterdingen starteten. So konnte in Rheinfelden ein guter 8. Platz erreicht werden und in Waiblingen konnte dieser sogar nochmals um eine Position verbessert werden. Dies ist besonders vor dem Hintergrund, dass sich unsere Athletinnen in den Wettkämpfen mit Profis zu messen haben, sehr hoch einzuschätzen. Aufgrund der homogenen Leistungen lässt

insbesondere das Teamrennen am **28. Juni** beim **19. Erbach Triathlon** einiges für die TRIAS aus Leinfelden-Echterdingen erwarten. [Bericht: Christian Stanger]

Mehr unter www.tria-echterdingen.de

Förderverein für den Ringkampfsport

Verantw.: Michaela Stäbler
Tel. 6992434
fv-ringens.de

Dieses Jahr werden erstmals die „European Games“ in Baku/Aserbaidschan ausgetragen. Diese Spiele sind das europäische Genestück zu den Olympischen Spielen. Musberg ist mit drei Vertretern präsent! Gerd Reich ist mit dem Fila-Kamerateam Vorort, Andreas Stäbler als Co-Bundestrainer und Frank Stäbler startet im gr.-römischen Stil in der 71 kg Klasse. Franks Kampftag ist diesen Samstag, die Kämpfe werden größtenteils bei Sport1 übertragen.

Ansonsten auch im Internet unter www.baku2015.com.

Weitere Vereine**Allgemeiner Deutscher Fahrrad-Club Filder**

Kontakt: Michael Schumacher,
Tel. 0170 8645869,
www.adfc-bw.de/fildern

Freitag - Feierabendtour

Vom 24. April bis zum 4. September.
Ca. 20 km in 2 h

Treffpunkt: 19:00 Uhr, Zeppelinstein

Samstag, 13. Juni - Quelltöpfe, Flusschlingen und Wacholderheide

In Geislingen die Weiler Steige hinauf, durch das Lonetal. Eine Mittagsrast gibt's im Eselsburger Tal. Hinter der Brenzquelle geht es auf die Höhen des Härtfelds und abwärts nach Aalen. Diese Radtour führt uns durch eine der schönsten Regionen der Schwäbischen Alb. Rückkehr in Stuttgart voraussichtlich 20:40 Uhr

Gemeinsame Tour mit dem ADFC Stuttgart.

Start: 07:45 Stuttgart, Hauptbahnhof, Nordausgang innen

Tourenleiter:

Andreas Mailänder, 0151 28162616

Hiltrud Neumann

Mittwoch, 17. Juni - Mit Muskelkraft zur Windkraft - "Grüner Heiner"

Zunächst radeln wir zur S-Bahnstation „Universität-Vaihingen“, und von dort durch Rotwildpark und Pfaffenwald nach Bergheim. Hinter Weilimdorf erwartet uns der „Grüne Heiner“. Für den Aufstieg belohnt uns am ein Rundumblick. Der Rückweg führt über Ditzingen zur Gartenterasse der „Tonnemühle“ im Glemstal (Einkehr bei gutem Wetter), wo wir uns noch ein wenig stärken.